

kampai

Tayang di Bioskop, Berikut Sinopsis Film Sang Saudagar 'TabePuang

Subhan Riyadi - SULSEL.KAMPAI.CO.ID

Apr 22, 2022 - 15:14



JAKARTA - Film nasional karya anak muda Makassar, Sang Saudagar #TabePuang telah tayang perdana di seluruh bioskop di Tanah Air pada Kamis 21 April 2022.

Berdasarkan pemantauan awak media di Studio 21 Mall Panakukang, Kota

Makassar, terpantau suasana bioskop cukup ramai. Beberapa masyarakat juga nampak antusias untuk menonton film Sang Saudagar #TabePuang besutan Sutradara Asril Sani.

Film Sang Saudagar tersebut melibatkan sejumlah aktor dan aktris asal Makassar, di antaranya Ikram Noer, Arlita Reviola, Cahya Ary Nagara, Fitry Laluna, Indah Noyha, Uya Mahmud, dan Reza Pahlevi.

Penasaran seperti apa Sinopsis Film Sang Saudagar #TabePuang? Berikut Sinopsisnya.

Alur film dimulai dengan diperkenalkannya Andi Hatta (Ikram Noer), seorang saudagar yang memiliki perusahaan kain.

Perusahaan milik Puang Hatta merupakan usaha warisan turun temurun yang ia teruskan dari keluarganya.

Hingga suatu saat beredar isu lama mengenai perusahaan kain milik Puang Hatta yang disebut-sebut memiliki harta peninggalan ilegal yang disembunyikan oleh dirinya sendiri.

Namun, beredarnya gosip mengenai harta peninggalan ini justru menyebar ke masyarakat, sehingga kini menjadi incaran banyak orang.

Tidak ingin keadaan perusahaan menjadi berbahaya, Puang Hatta pun akhirnya menyewa dua detektif swasta, yakni Ratu (Arlita Reviola) dan Rio (Cahya Ary Nagara).

Tugas dari kedua detektif ini secara sederhana ialah melindungi perusahaan sekaligus mengungkap kebenaran mengenai berita harta peninggalan tersebut.

Akan tetapi, kemudian usaha penyelidikan yang dilakukan oleh kedua detektif swasta menjadi kacau. Hal ini dapat terjadi sebagai akibat adanya campur tangan dari ketiga karyawan kocak Puang Hatta meliputi Uyha (Uyha Mahmud), Noya (Indah Nonoy), dan Luna (Fitry Laluna).

Ketiga karyawan Puang Hatta itu justru bertindak menjadi detektif amatiran. Bukannya membantu memudahkan penyelidikan, mereka justru bertindak konyol dan gegabah, sehingga menyebabkan detektif swasta menjadi kesusahan dalam menjalankan misi.

Bagaimana kelanjutan penyelidikan harta peninggalan perusahaan kain Puang Hatta? Apakah ketiga karyawan konyol Puang Hatta dapat membantu para detektif swasta? Tonton selengkapnya di bioskop kesayangan anda.